
 

Baumpflanzungen Blindengasse 
 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur 

Bezirksvertretungssitzung am 04.03.2020 gemäß § 24 folgenden 

Antrag 

 

Die MA 42 wird ersucht zu überprüfen und im Umweltausschuss zu berichten, ob und unter 

welchen Rahmenbedingungen und Kosten es möglich ist, in den neu geschaffenen Beeten in 

der Blindengasse Bäume zu pflanzen. 

Begründung 

 

 

Derzeit werden im Rahmen des von der Stadt Wien geförderten Baumpflanzungsprojektes 

zahlreiche Standorte für Baumpflanzungen geprüft, ein Teil der neuen Bäume soll in der 

nördlichen Blindengasse situiert werden. Nun gibt es aber im südlichen Teil der Blindengasse 

im Zuge der Errichtung der neuen Pflanzentrögen ebenfalls eine Möglichkeit der 

Baumpflanzung, die für die Aufwertung der Straße jedenfalls besser wäre als es Bodendecker 

oder Sträucher tun können. Deshalb wird die zuständige Dienststelle mit diesem Antrag 

ersucht, über Möglichkeiten zu berichten.  
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